



あゝ 愛 逢

第
8
号

特定非営利活動法人 愛逢

尼崎市小中島1-20-21

電話 06-6493-1424

FAX 06-6493-1443

発行責任者 坂本敬子

発行日 2005年12月 1日

車イスで街に出かけよう 枚方パーク「大菊人形展」に 行ってきました

今年の車イスで街に出かけようは、枚方パークの「大菊人形展」を見物に出かけることにしました。この計画は、「入場チケット」をA新聞社からの厚意で贈って頂いたので実現しました。

天候は晴れ、暑くもなく寒くもなくとても気持ちよい日です。思っていたよりパーク入園、菊人形展入場はスムーズにいきました。展示館に入る道中はバラ園の中を歩いたので退屈せず、楽しみながら列になって進みました。



美談が一つ。スタッフの目堅さんが、疲れ切って座込んでいる老夫婦を見つけて、車イスを借りてきてあげる優しい心遣い。お二人は、何度もお礼を言われ、菊展に向かわれました。とても素敵な光景でした。



テレビの大河ドラマ「義経」がテーマの9場面41体の菊人形の人物像が演出されています。人形を作る「菊師」の後継者不足で、今年限りで終わりとの事です。それが幸いなのか?各場面で菊師さんが「菊さし」の実演をしていました。このような情景が見られるなんて、とてもラッキーでした。

参加者はとてもご機嫌でした。「お弁当」は大好評でりんご、みかんのデザート付で大満足の様子です。

参加者の感想から

小出さん…今日は大変楽しくさせてもらって有難うございました。枚方の菊人形は初めてでした「一生の思い出になります」皆さんと楽しくお弁当をいただき本当においしかったです。

玉川さん…菊人形は初めて、見に来れて感謝しています。「長生きしてよかったです!」

佐々木さん…天気は良し、もう終わりの菊人形に行けないかも、と思っていたのに行く事が出来てとてもうれしいです。お弁当もおいしかったし「幸せでした」いい記念になりました。

み～んな 集まれ！

第1回 地域交流もちつき大会

NPO愛逢が地域交流の一環として、初めてもちつき大会を開催することになりました。

地域の高齢者から子供まで多くの方々と、楽しくにぎやかなもちつき大会にしたいとおもいます。みなさん、お誘い合せの上、ご参加ください。

日 時 12月11日(日)

11時からつきはじめます。

会 場 虹のふれあいセンター

小中島1-5-10 (TEL6497-2786)

▼ ボランティア大歓迎！ (雨天決行 !)



会員の皆さん！

家に眠っているもちつき道具
(臼、杵、セイロなど)が
ありましたら、お譲りください！
連絡先 6493-1424

今年も、おせちの予約注文をお受けします

12月30日(金) 午後配達

3500円(1~2人前)

内容： 煮しめ(10種)・数の子・ぶり照り焼き

昆布巻き・紅白かまぼこ・田作り

黒豆・伊達巻・なます・棒たら

小もち等



12月24日(土)締め切りまでに、代金といっしょにご予約ください。

新事業に向けて 臨時総会が開かれました



10月23日、虹のふれあいセンターにおいて、50名（内委任状27名）の参加のもと臨時総会が開催されました。

司会者の開会のあいさつに続き、坂本敬子理事長から「事業を進めていく上で、年度途中ではありますが早急に定款の変更をご審議いただきたく、総会を開かせていただきました」と臨時総会の開催理由を説明した後、議事に入りました。

議長に胡摩田睦子さんを選任して、議案が討議され（1）精神障害者居宅生活支援事業（2）移送サービスの定款変更などすべての事項が満場一致承認されました。

巽エチ子副理事長が、会員の皆さんに本日のお礼と今後ますますのご支援をお願いして臨時総会は閉会しました。



なお、新事業の「精神障害者居宅生活支援事業」は、県へ定款変更の届けと3ヶ月の悦覧の後、2006年度早々から開始できる予定です。

市職員が NPO愛逢に 研修にきました



11月16日、尼崎市職員3名が「市民公益活動体験型研修」のためNPO愛逢を訪れました。この研修は、市職員に市民活動（NPO法人、ボランティア団体等）にたいする理解を深めてもらうために実施されたものです。

当日は、愛逢の現在までの活動歴、運営方法や今後の活動方向などについて説明した後、意見交換しました。

また、愛逢号（リフト車）を使用された利用者さんに同乗して、移送サービスの実態を体験していただきました。

9:00～12:00という短時間の研修でしたが、福祉系NPO法人のミッション（理念）と現場を理解していただけたと思います。尚、12月5日市職員の研修成果発表が合同研修会で行われるので、私も参加して共に学びたいと思っています。

坂本 敬子



＜運転ボランティア急募＞

（1）配食サービス

車による配達スタッフ

（2）移送サービス・運転スタッフ

申し込み・問い合わせは

☎ 06-6493-1424



心癒され
義母の介助に
食事待つ
木枯しも
知らない病室

この病室で
一番若いと
教えられ
笑顔こぼれる
小春日の午後

投稿

姫 娘

冬空に
月と火星の
ランデブー
疲れも忘れ
しばしながら
めん

ヘルパー募集

- (1) 介護保険・登録ヘルパー
- (2) 支援費・ガイドヘルパー
(障害者支援)

申し込み・問い合わせは

☎ 06-6493-1424

2005年度寄付金寄贈者

仲 本文子さん

当会の趣旨にご賛同頂き、ご協力頂きましたことを熱くお礼申し上げます。



年末年始の活動案内

(1) 配食サービス

12/29～1/3まで休み

12/30 おせち料理の配達

(2) 移送サービス

12/31～1/3まで休み

(3) 訪問介護・支援費事業

12/31～1/3まで休み

(4) 愛逢の事務所

12/31～1/3まで休み

ホットタピーモ



生まれたばかりの“赤ちゃん”。本当に可愛いですね。でも、月日が過ぎ成長していくと、どうして最近ニュースに出る様な“子供”になるのでしょうか。地球の温暖化で、人間の成長までおかしくなっているのかな？

(スリムになった女の子)



遠足日和の先日、JRを利用した時のこと、O小学校の生徒さんと乗り合わせました。ラッシュアワーは、過ぎていましたが、ほぼ満員でしたから生徒さんもみな立っていました。大変お行儀がよく、おしゃべりは小さな声で楽しそうにしていました。2つほど駅に止まり空席ができたようです。突然私の背中をたたいて「席が空きましたよ。」と教えて下さったので座らせて頂きました。自分達も座りたいだうのに。高齢者に示して下さったやさしさが私にとって大変うれしいできごとでした。大阪城へ行くとのこと、元気に降りて行きました。

今どきの若い者は…とよくいわれますが私の会った生徒たちはみなやさしい子供達と嬉しく心に残りました。（淑女）